



Creel presentó ante la SCJN controversia constitucional contra el segundo decreto de López Obrador



El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante presidencial, Santiago Creel, presentó ante la Suprema Corte una controversia constitucional contra el segundo decreto de López Obrador, el segundo que busca que no se den a conocer los contratos de las megaobras: “De manera concreta, lo que desea el Presidente es que el pueblo no sepamos si se está administrando con eficiencia, eficacia, transparencia y honradez la construcción del Tren Maya, del Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y los aeropuertos de Palenque, Chetumal y Tulum”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4912?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJKcB1sCk-HsMjM&ithint=video&e=FfBLuM>